

Venezuela: Asamblea Nacional repudia financiamiento de la USAID a la extrema derecha



Foto: @Asamblea_Ven

La Habana, 11 feb (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Jorge Rodríguez dirigió este martes la sesión ordinaria de ese organismo estatal que rechazó y repudió los recientes descubrimientos relacionados con el financiamiento de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) a la extrema derecha venezolana.

En el debate en rechazo al financiamiento por parte de ese ente de Estados Unidos (EE.UU.) la diputada de la Asamblea Nacional, Blanca Eekhout rechazó las acciones de la USAID.

“Han sido financiadas (las ONGs) por la USAID para desestabilizar, para traer la guerra, para asesinar presidentes. Como desarrollaron todo un esquema absolutamente criminal”, resaltó la diputada.

Por su parte, el diputado José Brito repudió esos fondos, al tiempo que solicitó que “los ladrones” regresen a Venezuela para que asuman el peso de la ley.

Explicó que la propia USAID reconoció que se realizaron violaciones procedimentales, apuntando que, el ente estadounidense asegura que el ultraderechista Juan Guaidó era quien proporcionaba las recomendaciones para que fueran elegidas esas ONGs, todo con el fin de la desestabilización. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376393-venezuela-asamblea-nacional-repudia-financiamiento-de-la-usaid-a-la-extrema-derecha>



Radio Habana Cuba